



# Step up!

Ad : 〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲4020番地  
 Tel : 0954-63-5245 FAX : 0954-62-6091  
 E-mail : [tobu-kashima-j@education.saga.jp](mailto:tobu-kashima-j@education.saga.jp)  
 HP : <https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/>

## 学校教育目標

郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる

## ～生徒会長選挙 立会演説会・投票を行いました～

11月27日（木）、東部中学校で生徒会長選挙の立会演説会および投票を行いました。今回の選挙には、2年生から5人が立候補しました。演説会では、

立候補者	公約
一瀬 謙心	一日一日が最高になる学校
植松 慶至	笑顔が絶えない学校へ聞かせてくださいあなたの意見
黒田 藍希	生徒一人一人が明るく元気な学校
坂本 悠	楽しく快適に過ごせる学校へ
井上 楓夏	言葉で笑顔に心でつながる学校へ

まず応援弁士が立候補者を紹介し、その後、立候補者たちが公約について自分の考えを説明しました。上の表に立候補者の公約を記載しています。続いて、各学級の代表者などから立候補者への質問があり、立候補者たちは自分の考えを述べました。その後、体育館で記載台と投票箱を使用し、実際の選挙と同じ方法で投票が行われました。開票の結果、2年2組の一瀬 謙心さんが生徒会長に当選しました。生徒会のよき伝統を3年生から引き継いで、これからの中学校のリーダーとして頑張ってくれることを期待しています。



## ～県中体連駅伝大会で男子チームが健闘！～

11月7日（金）、本校の男子駅伝チームが県中体連駅伝大会に出場しました。大会には県内の強豪校が多数参加し、白熱したレースが繰り広げられました。本校の男子チームは、各区間で力強い走りを見せ、全員が全力を尽くしてタスキをつなぎました。結果は惜しくも入賞を逃しましたが、選手たちは一丸となって挑み、素晴らしいチームワークを発揮しました。応援に駆けつけてくださった保護者の皆様ありがとうございました。



## ～避難訓練を実施しました～

11月21日（金）本校では全校生徒を対象に避難訓練を実施しました。今回の訓練は火災を想定し、生徒は迅速かつ冷静に避難行動を取ることができました。訓練開始の合図とともに、指示に従い、教室から避難経路を通ってテニスコートへと避難しました。避難完了後、消防署員の方から「日頃の訓練がいざという時に役立つ」とのお話がありました。また、避難後の安全確認や消火器の使い方についての講習も行われました。生徒は真剣な表情で話を聞き、実際に消火器を使った訓練も行いました。今後も定期的に訓練を行い、全校で安全意識を高めていきたいと思います。

## ～図書館まつりを開催しました～

本校では、11月10日（月）から14日（金）までの5日間、図書館を会場に「図書館まつり」を開催しました。期間中、図書館はいつも以上に活気にあふれ、本と親しむ楽しい企画が行われました。本のパズルコーナーや本のクイズ大会も大きな盛り上がりを見せました。さらに、先生方おすすめの本コーナーも設置され、先生方が選んだ「ぜひ読んでほしい一冊」が紹介されました。今回の図書館まつりを通して、本を読む楽しさや新しい本との出会いを感じてもらえたのではないでしょうか。これからも図書館を活用し、読書の輪を広げていきましょう。

## ～12月の行事より～

3年生は、11月末から12月にかけて三者面談が行われています。いよいよ進路を決定する時期になり、中学校生活も残り3ヶ月余りとなりました。これからは中学校生活の締めくくりとなる大切な日々です。

1・2年生にとっても、あと4ヶ月余りで次の学年へ進級します。冬休みが終わると、2年生は3年生から生徒会の活動を引き継ぐことになります。東部中学校を引っ張っていく良きリーダーとしての活躍を期待しています。

12月の主な行事							
日付	曜	内 容		日付	曜	内 容	
2日	火	フッ化物洗口		17日	水	食に関する指導	3年1組
3日	水	本の読み聞かせ		18日	木	2年薬物乱用防止教室	
4日	木	3年実力テスト		19日	金	食に関する指導	3年2組
5日	金	3年実力テスト		21日	日	県下一斎部活動休止日	
8日	月	1・2年二者面談（16日まで）		22日	月	生徒会新旧役員引継ぎ会	
9日	火	フッ化物洗口		23日	火	フッ化物洗口 大掃除	
11日	木	人権集会		24日	水	全校集会	
16日	火	フッ化物洗口		25日	木	冬季休業（1月7日まで）	



消火器を使った訓練

実際に消火器を使った訓練も行いました。今後も定期的に訓練を行い、全校で安全意識を高めていきたいと思います。

